

15/11/16

## DÍA SIN ALCOHOL 2016 CENTRADO EN EVITAR EL CONSUMO DE LOS MENORES



Con ocasión del Día sin Alcohol 2016, que se celebra cada año el 15 de noviembre, la Delegación del Gobierno del Plan Nacional sobre Drogas (PNsD) quiere subrayar que el único consumo seguro de alcohol en menores es el consumo cero.

La sede de la Delegación del Gobierno para el PNsD acoge este 15 de noviembre un acto organizado por la Confederación de Alcohólicos, Adictos en Rehabilitación y Familiares de España (CAARFE), en el que se insistirá en la importancia de que toda la sociedad tome conciencia de lo importante que resulta no ser tolerante con el consumo de alcohol de los menores.

Según datos de la última Encuesta sobre uso de Drogas en Enseñanzas Secundarias en España (ESTUDES), los 13,8 años es la edad media de inicio en el alcohol para aquellos jóvenes que ya lo consumen al llegar a los 18 años.

Estos estudiantes comienzan a beber alcohol cada semana a los 15 años, por término medio.

Los españoles somos mucho más permisivos con el alcohol que con el tabaco, lo que demuestra la necesidad de promover un intenso debate social sobre las consecuencias de estos consumos a tan corta edad y la necesidad de exigir el estricto cumplimiento de la legislación vigente, que impide el acceso al alcohol por debajo de la edad legal para consumirlo (los 18 años).